

# グループホームあゆみ通信

令和4年1月 No.35

## 謹賀新年！！色々な事に🐯トライしよう！！

令和4年が始まりました。年が明けてすぐに新型コロナウイルスが飯伊圏域に広がり、一つの行動に制限が出てしまいました。利用者さんも外出や帰省が出来ずストレスが溜まってしまいます・・・

ですが皆さん一人一人がしっかり対策を行えばきっと落ち着いていきます。みんなで協力してコロナに負けず元気に過ごしましょう！

### 年賀状作り



12月に日中サービスの利用者さんはひさかた和紙の会さんと年賀状作りをしました。初めての経験でドキドキしましたが素敵な年賀状ができました。

出来た年賀状は大切な家族やお世話になった方に送りました。



←完成した年賀状

### 初詣



1月1日に元善光寺に初詣に行きました。

おさい銭してお願いしてきました。おみくじもひいてきたよ



## 訃報

グループホーム南原で生活をしていました、宮内祐治さんが令和4年1月3日に亡くなりました。  
祐治さんは平成23年にグループホーム北方に入居され、グループホーム北方が閉所した後はグループホーム天神・南原で生活をしていました。日中はあゆみ園の生活介護に通所され細かい作業も丁寧にされていました。  
祐治さんは誰にでも優しく明るく接してくれて、グループホームのみんなと毎日楽しく過ごされていました。  
足が痛く歩くのも大変でしたが、里山まで歩いて遊びに行ったり自分で出来ることは自分の力で頑張っている姿は私たちに力を与えて下さりました。  
突然のお別れとなり、寂しい気持ちでいっぱいです。

祐治さんと過ごした日々の思い出を大切にこれからも利用者さん職員が一丸となってみんなが暮らしやすいグループホームにしていきたいと思えます。

祐治さん、長い間あゆみ会に優しさや楽しい笑顔を届けて下さりありがとうございました。

心からご冥福をお祈りいたします。

